

## 2学期が始まりました。

校長 吉田 知弘

2学期が始まりました。

長い夏休み中に誰も大きな事故などに遭うこともなく、今日の始業式にも体調不良等で欠席の数名を除き、みんな毎日元気に登校してくれたことを心から嬉しく思います。

夏休み中も生徒たちの規則正しい生活習慣を支え、元気に有意義な時間を過ごさせてくださった各ご家庭の皆様、そして日々本校と本校生徒たちを温かく見守り励ましてくださっている地域の皆様方に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

今日から2学期が始まりますが、まだしばらくはたいへんな猛暑が続くとのことです。是非、一人一人がしっかりと体調管理を行い、熱中症などに十分気を付けながら、またみんな元気で元気な学校生活を過ごして欲しいと思います。

2学期は1年で一番長い学期です。毎日の学校生活はもちろん、合唱祭や生徒会役員選挙などの全校行事の他、修学旅行や職場体験、3学期に行われるスキー移動教室の事前学習など、学年ごとの行事もたくさんあります。こういった長い2学期も一人一人がしっかりと腰を落ち着け、勉強にも行事にも、そして部活動などにも安定した力を発揮し、みんなが穏やかに過ごせる学校生活、みんなが大きく成長できる2学期を創り上げて欲しいと思います。そのために今日の始業式では、全員に「当たり前のことをきちんと当たり前やろう」という話をしました。

「きまりやルールを守る」「時間を守る」「周りの人や相手の気持ちを考えて行動する」「委員会や係など、自分の役割・自分の責任をきちんと果たす」など、これまでしっかりとできていたことばかりだとは思いますが、今日、2学期のスタートにあたり、改めてこれらのことに全員でしっかり意識して取り組んでいくことを確認しあいました。

一人一人が当たり前の行動を積み重ねていくことで全員が穏やかに、そして元気に楽しく過ごせる2学期に、同時にそれぞれが多くの学びを得てさらに成長できる2学期にしていきたいと思います。

今学期もどうぞよろしく願いいたします。